

Aufregung im Hexeninternat



„Alle sofort in die Aula kommen!“,
schallt es
aus den Lautsprechern
auf Burg Kadabra.
„Was ist denn los?“,
wundert sich Maya.
„Vielleicht ist
★ ein Hexenkessel explodiert“,
kichert Gertrude
und spuckt genüsslich in die Ecke.

Maya verzieht das Gesicht:
Immer dieses widerliche Benehmen.
Und der Dreck
und Gestank überall.
Den hat sie gründlich satt.
Aber so ist es nun mal
auf dem Hexeninternat.
Hier werden Hexenmädchen
zu grässlichen Hexen erzogen.
Mit allem, was dazugehört:
ekelhaftem Benehmen,
grauenvollem Aussehen
und fiesem Schadenszauber.
Dabei kann Maya
keiner Fliege etwas zuleide tun.
Und sie mag es lieber
sauber und ordentlich,
zum Entsetzen
aller anderen Hexen!

